

par la Tricalcine pure, adrénalinée ou méthylarcinée suivant le cas, la stabilisation de ces produits ayant donné les meilleurs résultats.

Le Docteur GALLIOT a ajouté à cette médication l'huile de foie de morue, bien que proscrite par FERRIER; vu ses qualités thérapeutiques, elle ne risque pas, surtout en petite quantité, d'entraver ni de surcharger les fonctions hépatiques.

En tout cas les petits malades se sont bien trouvés de cette méthode, et on dégage des observations du Dr GALLIOT que cette médication a eu une influence heureuse sur la tuberculose pulmonaire infantile. Il a été constaté une amélioration appréciable de l'état général; non seulement les enfants cessent de maigrir, mais encore ils gagnent du poids; leur croissance, avant entravée, reprend son cours régulier, et quoique toujours un peu vétilleux, ils vivent en somme comme les enfants de leur âge.

On ne peut que recommander cette méthode, seule possible dans les milieux pauvres, car elle peut être toujours utile et susceptible de rendre bien des services.

— :00: —